

Protokolleintrag vom 22.12.2010

2010/444

Weisung vom 27.10.2010:

Verein Schweizerisches Arbeiterhilfswerk, impuls-treffpunkt, Beratung für Erwerbslose, Beiträge 2011 bis 2014

Antrag des Stadtrats

1. Dem Verein Schweizerisches Arbeiterhilfswerk SAH Zürich wird für die Beratungsstelle Impuls-Treffpunkt ein leistungsabhängiger jährlicher Maximalbeitrag von Fr. 322 000.– (entsprechend dem Index von 104,1 Punkten des Zürcher Städteindex der Konsumentenpreise, Basis Dezember 2005) für die Jahre 2011 bis 2014 gewährt.
2. Die Kompetenz zur Festlegung der Beitragssätze wird dem Vorsteher des Sozialdepartements übertragen.

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Sozialdepartements Stellung.

Schlussabstimmung

Die Mehrheit der SK SD beantragt Zustimmung zum Antrag des Stadtrats.

Die Minderheit der SK SD beantragt Ablehnung des Antrags des Stadtrats.

Mehrheit: Dominique Feuillet (SP), Referent; Präsident Marcel Savarioud (SP), Linda Bär (SP), Thomas Marthaler (SP), Catherine Rutherford (AL), Dr. Josef Widler (CVP), Thomas Wyss (Grüne)

Minderheit: Jedidjah Bollag (SVP), Referent; Lukas Apafi (FDP), Hedy Schlatter (SVP), Ursula Uttinger (FDP)

Enthaltung: Sacha Walker (GLP)

Abwesend: Vizepräsident Dr. Guido Bergmaier (SVP)

Der Rat stimmt dem Antrag der Mehrheit mit 79 gegen 40 Stimmen zu.

Damit ist in Übereinstimmung mit dem Stadtrat beschlossen:

1. Dem Verein Schweizerisches Arbeiterhilfswerk SAH Zürich wird für die Beratungsstelle Impuls-Treffpunkt ein leistungsabhängiger jährlicher Maximalbeitrag von Fr. 322 000.– (entsprechend dem Index von 104,1 Punkten des Zürcher Städteindex der Konsumentenpreise, Basis Dezember 2005) für die Jahre 2011 bis 2014 gewährt.
2. Die Kompetenz zur Festlegung der Beitragssätze wird dem Vorsteher des Sozialdepartements übertragen.

Mitteilung an den Stadtrat und amtliche Publikation am 29. Dezember 2010 gemäss Art. 12 der Gemeindeordnung (Ablauf der Referendumsfrist: 28. Januar 2011)